



## Ketua Pengda IOF Sulsel Dampingi Bupati Luwa Lepas Peserta 3 Days Celebes Overland

Mulyadi. - [LUWUUTARA.JMN.OR.ID](http://LUWUUTARA.JMN.OR.ID)

Sep 8, 2023 - 23:21



*Bupati Luwu Utara bersama Ketua Pengda IOF Sulsel Adi Rasyid Ali lepas peserta 3 Days Celebes Overland*

LUWU UTARA, SULSEL - Selain berwisata banyak cara menikmati pemandangan alam sekitar kita termasuk salah satunya dengan kegiatan otomotif Overland.

Olahraga otomotif yang sedang trend belakangan ini yaitu overland sambil berwisata bersama keluarga seperti kegiatan 3 Days Celebes Overland di Kabupaten Luwu Utara ini yang dikemas dalam satu kegiatan yang bertajuk 3

days Celebes overland.

Overland ini diikuti 107 unit kendaraan mobil peserta yang wajib memiliki penggerak roda dobel gardan 4x4 mengingat jalur yang akan dilintasi sebagian besar tanah berbukit licin, sungai serta jalan berbatu.

Kegiatan yang dilepas langsung oleh Bupati Luwu Utara Hj. Indah Putri Indriani bersama ketua IOF Pengurus Daerah (Pengda) Sulawesi Selatan Adi Rasyid Ali yang ditandai dengan pengangkatan bendera star oleh Bupati Luwu Utara, Jumat (08/09/23) di pelataran Rumah Jabatan Bupati. Adapun kegiatan ini akan berlangsung selama 3 hari dari tanggal 8-10 September 2023.

Dalam kegiatan yang akan berlangsung selama 3 hari ini terbagi menjadi 3 etape, etape pertama yang di mulai dari tempat star di depan rumah jabatan Bupati Luwu Utara, akan menempuh jarak 100 km yang di dominasi jalan kerikil berbukit dan berakhir di camping ground bukit kajipo kota Palopo yang menyajikan pemandangan pegunungan hijau dan indahnya gemerlap lampu kota Palopo di malam hari.

Adapun etape ke dua di mulai dari tempat camping ground bukit kajipo kota Palopo yang berjarak 110 km didominasi jalan tanah dan berakhir di lapangan pinggir sungai Desa kadundrung di Kabupaten Luwu di daerah ini peserta bisa menikmati segarnya mandi air sungai yang dingin dan jernih.

Sementara pada etape ketiga di mulai dari camping ground lapangan pinggir sungai Desa kadundrung yang berjarak 28 km di dominasi jalan beraspal menuju tempat finish di lapangan Andi Jemma di Kota Belopa Kabupaten Luwu, Sulsel.

Ditempat finish rencananya akan diselenggarakan acara pengalungan medali bagi peserta terbaik serta penyerahan Hadiah utama dan banyak lagi hadiah-hadiah hiburan disiapkan oleh pihak penyelenggara IOF Pengda Sulawesi Selatan.

Penulis Mulyadi

Reporter Aan Ely Nusdarianto